



PORTAIL FAMILLES RURALES

L'association Familles Rurales propose de vous mettre à disposition un portail familles. Cet outil vous permettra de nous transférer tous les renseignements nécessaires pour inscrire vos enfants aux différentes périodes de l'année.

Par ailleurs, vous aurez accès à vos factures et attestations fiscales.

Les comptes des familles sont déjà pré-enregistrés, merci de vérifier les données et de modifier si nécessaire.

- Certains champs ne sont pas renseignés : Vaccins - Personnes autorisées (merci de les remplir obligatoirement).
- Pour les enfants ayant des soucis d'ordre médical, merci d'envoyer le PAI ou l'ordonnance à l'adresse suivante :

asso.beaucouze@famillesrurales.org

Pour vous guider, suivez le « pas à pas » ci-dessous.

FICHES PAS A PAS POUR ACCÉDER ET NAVIGUER SUR LE PORTAIL FAMILLES

BEAUCOUZE

BEAUCOUZE - CRÉATION DE VOTRE ACCÈS AU PORTAIL FAMILLE

Bonjour AXELLE,
Vous recevez cet email à la suite de la création de votre compte sur le portail famille de BEAUCOUZE.

Voici vos identifiants qui vous permettront de vous connecter, ces identifiants sont personnels et ne doivent pas être partagés.

Votre adresse email
Votre mot de passe

Nous vous invitons à modifier votre mot de passe lors de votre première connexion.

Etape 1 : mail avec mot de passe (code reçu)

Me connecter

 Nous contacter



Etape 2 : page de connexion au portail familles

 Infos Pratiques |  Se Connecter

Se connecter

Adresse email

Mot de passe



Se souvenir de moi ?

Mot de passe oublié ?

Connexion

FICHES PAS A PAS POUR ACCÉDER ET NAVIGUER SUR LE PORTAIL FAMILLES

Bonjour AXELLE vous êtes actuellement connectée sur BEAUCOUZE

Bienvenue sur votre portail familles

Le portail famille est une plateforme numérique ayant vocation à faciliter les démarches administratives de ses utilisateurs.

Chaque famille bénéficie ainsi d'un compte d'accès personnalisé et sécurisé sur lequel elle peut, via les rubriques, effectuer les démarches ci-dessous.

Accueil
Actualités
Consulter les documents

Etape 3 : page d'accueil du portail familles

Accueil
Accéder aux informations de votre structure (actualités, documentation...)

Mon Compte
Gérer les informations de votre dossier (coordonnées, code d'accès...)
Transmettre des documents à la structure

Inscription
S'inscrire ou annuler différentes activités

Finances
Consulter vos factures
Télécharger vos attestations

Alertes
Être averti des demandes ou validation d'inscription de votre structure

Bonjour AXELLE vous êtes actuellement connectée sur BEAUCOUZE

Mon compte

Mes informations
Mon dossier
Mes codes d'accès
Traitement des données RGPD
Transmettre des documents

Mes enfants
LEON

Etape 4 : modification des informations

Onglet pour modifier les informations liées à votre enfant

Mon compte

LEON
01/01/2017
5 ans et 0 mois

+ Ajouter un nouvel enfant

FICHES PAS A PAS POUR ACCÉDER ET NAVIGUER SUR LE PORTAIL FAMILLES

The screenshot shows the 'Mon compte' section of the Families Rurales BEAUCOUZE portal. At the top, there is a navigation bar with links for 'Nous contacter', 'BEAUCOUZE' (with a notification icon showing 0), and other menu items like Accueil, Mon Compte, Inscription, Finances, and Mes Alertes. On the left, there is a sidebar with 'Mon compte' and 'Mes informations' sections, along with links for 'Mon dossier' and 'Mes codes d'accès'. Below the sidebar, there is a small note about data processing: 'Traitement des données RGPD'. The main content area features a photo of three people (two adults and one child) and a message 'Bonjour AXELLE vous êtes actuellement connectée sur BEAUCOUZE'. The central part of the screen is titled 'Mon compte' and describes the functionality for managing family members' data. A red callout bubble labeled 'Etape 5 : Modification des informations' points to three buttons at the bottom: 'FICHE D'INFORMATIONS' (highlighted in yellow), 'PERSONNES AUTORISÉES', and 'FICHE MÉDICALE'.

Nous contacter

BEAUCOUZE 0

Familles rurales
ASSOCIATION DE BEAUCOUZE

Bonjour AXELLE vous êtes actuellement connectée sur BEAUCOUZE

Mon compte

Dans cet espace, vous avez la possibilité de consulter et modifier l'ensemble des données liées aux membres de votre famille.

LEON

Etape 5 : Modification des informations

FICHE D'INFORMATIONS

PERSONNES AUTORISÉES

FICHE MÉDICALE

Mon compte

Mes informations

Mon dossier

Mes codes d'accès

Traitement des données RGPD

FICHES PAS A PAS POUR ACCÉDER ET NAVIGUER SUR LE PORTAIL FAMILLES

The screenshot shows the homepage of the Families Rurales de Beaucozé website. On the left, there's a sidebar with sections like 'Mon compte', 'Mes informations', and 'Mes enfants'. A red arrow points from the 'Transmettre des documents' link in the sidebar to a red callout box containing the text 'Etape 6 : Transmettre un document (Attestation CAF)'. Another red arrow points from the 'Accueil' button in the top navigation bar to the same callout box.

Familles rurales | ASSOCIATION DE BEAUCOUZE

Bonjour AXELLE vous êtes actuellement connectée sur BEAUCOUZE

Transmettre des documents

Document envoyé

Etape 6 : Transmettre un document (Attestation CAF)

Envoyer un document

Formats autorisés : jpeg, png, pdf, docx, doc
Taille max. : 2 mo

Document

En soumettant ce formulaire, j'accepte que les documents envoyés soient exploités par ma structure.
Vous pouvez consulter notre politique de confidentialité depuis la page [Traitement des données](#)

Envoyer

FICHES PAS A PAS POUR ACCÉDER ET NAVIGUER SUR LE PORTAIL FAMILLES

Applications beaucouz-arts Familles Rurales Be... Messagerie Orange... Nouvel onglet Familles Rurales - E... Connexion Sondage - Inscripti... Canva

Transmettre des documents

Mes enfants

LEON

Etape 7 : Remplir les dates des différents vaccins.

Fiche médicale

Merci de remplir les dates de vos derniers vaccins.

Vaccins

Diphthérie - Date 1

1	janv.	2018
---	-------	------

Diphthérie - Date 2

1	janv.	2018
---	-------	------

Tétanos - Date 1

1	janv.	2018
---	-------	------

Tétanos - Date 2

Jour	Mois	Année
------	------	-------

Poliomyélite - Date 1

1	janv.	2018
---	-------	------

Poliomyélite - Date 2

Jour	Mois	Année
------	------	-------

D.T.P - Date 1

1	janv.	2018
---	-------	------

D.T.P - Date 2

Jour	Mois	Année
------	------	-------

D.T.P - Date 3

Jour	Mois	Année
------	------	-------

Mon document

FICHES PAS A PAS POUR ACCÉDER ET NAVIGUER SUR LE PORTAIL FAMILLES

Vaccination	Maladies	Noms des vaccins
R.O.R	Rougeole - Oreillons	ROR
Rubéole	-	
D.T.C.P	Diphthérie Tétanos Polio Coqueluche Haemophilus Influenzae Type B	Infranrix Polio Infranrix Polio Hib Pentavac Pentacoq DT Polio

A REMPLIR

Tétracoq - Date 1 Tétracoq - Date 2

1	janv.	2018
Jour	Mois	Année

B.C.G - Date 2 B.C.G - Date 2

1	janv.	2018
Jour	Mois	Année

R.O.R - Date 1 R.O.R - Date 2

1	janv.	2018
Jour	Mois	Année

Coqueluche - Date Monotest - Date

1	janv.	2018
Jour	Mois	Année

D.T.C.P - Date 1 D.T.C.P - Date 2

1	janv.	2018
Jour	Mois	Année

D.T.C.P - Date 3 D.T.C.P - Date 4

Jour	Mois	Année
Jour	Mois	Année

FICHES PAS A PAS POUR ACCÉDER ET NAVIGUER SUR LE PORTAIL FAMILLES

Vaccination	Maladies	Noms des vaccins
Hépatite	Hépatite B	Genhevac B Engerix B HB VAX DNA Twinrix

A REMPLIR

Pneumocoque

Méningocoque C

Autre vaccin

Autre vaccin - Date

Autre vaccin

Autre vaccin - Date